

Un procès est ouvert contre le président argentin



Buenos Aires, 16 mars, (RHC-PL).-Le juge Sebastián Casanello a ouvert un procès contre le président argentin Mauricio Macri, pour avoir conclu à New York un accord de paiement avec les fonds vautours.

Sebastián Casanello a demandé à la direction du cabinet une copie des documents et des décisions concernant les négociations réalisées par la présidence.

Le magistrat a appuyé le verdict de Federico Delgado qui a impulsé l'enquête légale contre Mauricio Macri, contre des sénateurs et des députés pour leur participation présumée aux négociations de cet accord avec les fonds vautours.



Radio Habana Cuba